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。先週末からぐっと冷え込んできました

。気候の急変に生徒の体調が心配されます

そんな今週月曜日，雨はやみましたが，

とても寒い日，生徒が楽しみにしていた

なべっこがありました 「きりたんぽを使った鍋料理」が料理の条件でした。伝統的なきりたんぽ。

鍋ばかりでなく，キムチ風鍋など，グループで考えてアレンジした味付けのものもあり，それぞ

れの鍋に舌鼓を打ちました。調理道具や買い物等でのご協力ありがとうございました。

本校では 「一人一人が，たくましく豊かに生きる生徒，

の育成」を教育目標に設定しています。その目標実現の

ための重点の一つとして「道徳科の授業の充実」を掲げ

ており，学級担任はもちろん，全職員で授業に取り組ん

でいます。今週火曜日，３年Ａ組で道徳科の授業研究会

があり「誠実な生き方」について考えました 「自分に正。

直にごまかさない判断をしていきたい 「他の人との約束」

を守っていきたい」等，人として大切にしなければなら

ない価値に気付き，考えを深めました。この日は大北地

区の小中学校からも先生方が授業を見に来ましたが，経

験を踏まえて発表する様子や，多様な意見を受け入れる

学級の雰囲気に感心していました 「実りの秋」を実感で。

きる一日になりました。

今月30，31日，秋田県立武道館で全県秋季

総体柔道大会が開催されます。男子団体戦と

男女個人戦に出場します。

○男子団体

１回戦 森吉中 対 勝平中

先週開催予定だった全県秋季総体ソフト ○個人戦出場者

テニス大会が雨天順延され，明日になりま 三浦 ，春日 ，佐藤

会場は変更無しです。男子は吉田・織田ペ

ア，女子は中嶋・杉渕ペアが出場します。
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いよいよ迫ってきました。運営や駐車場係等，実行委

員会の皆様には御難儀をおかけします。出席の希望は28

日まで受け付けますので，ご連絡ください。記念講演会

からの出席でも大丈夫です。

期日：令和３年10月31日(日) 場所：森吉中学校体育館

祝 節目の学び舎を訪ねて記念式典 9:15～10:15 記念講演会 10:30～11:50

１ 開式の言葉 １ 開会の言葉

18日(月)のさきがけ新聞です。50２ 校長式辞 ２ 講師紹介

周年を迎えた森吉中学校の校舎や校３ 実行委員長挨拶 ３ 講演 講師 本城奈々氏

歌，校訓が掲載されました 「明日を４ 来賓祝辞 北秋田市長 （本校30期生 シンガーソングライター） 。

担う児童・生徒たちを私たちも見守５ 映像で振り返る50年の歩み ４ 全校合唱「モルダウ」

っています 」という地域の皆様のメ６ 生徒代表挨拶 生徒会長 ５ 御礼の言葉 。

ッセージも掲載されていました。７ 校歌合唱 ６ 花束贈呈

８ 閉式の言葉 ７ 閉会の言葉

北秋田PTA連絡協議会では，生徒の安全を守るために，学区内危険箇所の改善を北秋田市に要望

しております。今年は６月末に千葉県八街市で下校中の児童にトラックが突っ込み，５人が死傷

するという事件が起きたことから，昨年よりも多い27件の要望が市内の小中学校から出され，８

月２日に，会長と副会長を務める本校の片岡PTA会長と高橋校長が，市長に要望をしてきました。

この度，市からの回答が下のように出ましたのでお知らせします （森吉中学区内のみ掲載）。

(1)米内沢小グランド脇の道路の破損を改修してほしい。

回答：路肩の補強修繕を含め，復旧方法を検討します。

(2)ラポール前の交差点が危険なので横断歩道等設置してほしい。

回答：米小児童の集団登校等のコースを変更して安全を確保することにしました。

(3)阿仁前田柏木岱踏切への遮断機設置

回答：現状で遮断機設置は費用面で大変困難です。御理解ください。

(4)小又字堂ノ下付近(クウィンス森吉の裏手)は，カーブミラーもなく，また，側溝にコンパネ

が敷かれているだけで，大変危険です。

回答：街灯は今年度中に設置できるように検討しています。カーブミラーは協議を進めてい

きます。側溝の蓋については自治会から情報収集して改良していきます。

(5)浦田字寄延ごみ集積所付近は擁壁が高く，崖のようになっていて危険です。

回答：擁壁が高く危険ですが排雪場所なので防護柵等の設置は考えておりません。夏場は草

刈りの実施により対応していきます。

子どもたちが県内外で秋田の発展を支10月上旬からトイレ改修工事が始まりました。

えることを願い 「あきた教育の日」が校内のトイレの一部に洋式便器を設置する工事 ，

設けられています。で，１月下旬まで続きます。


